

BESCHLUSS | 32. Landestag der JU Sachsen-Anhalt am 03.06.2023

Flüchtlingskrise 2023

Antragsteller: KV Harz

Die Junge Union Sachsen-Anhalt fordert, eine geordnete Migration in Deutschland sicherzustellen und eine stärkere Unterstützung der Landkreise und Kommunen bei der Aufnahme und Unterbringung von Flüchtlingen. Dafür bedarf es neben einer stärkeren finanziellen Unterstützung der Landkreise und Kommunen, auch dem konsequenten Schutz der EU-Außengrenzen, den Schutz des Schengener-Raumes, die Einhaltung der Dublin III-Verordnung, aber auch der konsequenten Abschiebung nicht bleibeberechtigter Asylbewerber.